## 十小 PTA 先日のアンケート結果

## 【ご意見(賛同する)】

- ✓ お忙しい中、いつも本当にありがとうございます。できる限り協力させていただくつもりでおりますので、よろしくお願い致します。
- ✓ いつも PTA 活動に、ご尽力頂きありがとうございます。「イベント毎に募る」案、私的には、とても楽しみにしています。
- ✓ 有志が集まらなかった時にどうするか、またその時に不公平感が生まれなければ良いとは思います。
- ✓ イベントごとに募集するのは良いと思いますが集まらなかったらどうなるのでしょうか。
- ✓ ただ有志が集まらなかったらどうするのか気になります。イベントごとに本当に必要なのかなど考えた方 が良いのかもしれませんね(両親共働きの人も多いと思うので。)難しい問題ですが…。
- ✓ 現在自転車係ですが、そのまま来年度も継続ですか??(来年度から有志の場合)
- √ やる気とやる時間のある保護者が、興味のあるものに参加すれば良いと思う。ただ、今までの参加回数や 免除期間をどのようにするのか疑問が残る。今回のアンケートの結果を踏まえて、次は何をどうしようと しているのか、明らかにしてほしかった。
- ✓ 協力出来ることはしたいと思っています。
- ✓ 都合がつく時は出来る限り協力したいと思います。
- ✓ 本当に必要な活動だけを残して保護者の負担を無理のない様にして欲しいです。
- ✓ 強制ではない方が気持ちよく参加出来ていいと思います。
- ✓ PTA は退会しましたが、保護者有志になった場合はイベント毎のお手伝いなどは出来る時は参加させていただきます。
- ✓ PTA 会員の減少で会員の負担増や不公平だと感じることはもちろんですが、一番の問題は PTA 役員(とくに会長)をくじ引きで決めることだと思います。 PTA は強制的に決めるものではなく主体的にと考えると役員を主体的にやりたい方がいないのであれば PTA を続けることはできないと思います。自分がくじをひいてしまったらと考えると退会したい気持ちです。
- ✓ 2年なのですが、役決めの際に残っていた保護者ほぼ全員が役をやらないといけない状況でした。PTA 活動は継続してほしいものの、参加していない人も同等の権利(自転車教室など)があるのに、義務は免除(役・費用全て)という不公平感がかなりあると思います。会費は全ての家庭から集める方がよいと思います。子供たちは未来の希望でもあるので、PTA の加入の状況に関わらず、色々な体験などをさせてあげる必要があると思います。
- ✓ 現状のままだと会員の負担が大きく何度も委員や係をやらなければいけないのかと不安があったので、今後の対応方針に賛成します。
- ✓ できる時にできることをさせて頂ける体制、大変ありがたく心より賛同致します。
- ✓ 色々と考えて下さりありがとうございます。会費等は今まで通り年度はじめに集めるんですよね?

- ✓ 「現状を打破する」のは大変労力がいりますよね。何かお手伝いできることがあれば微力ですが…お声かけくださいませ。
- ✓ 仕事の繁忙期にイベント等活動することは難しいですが、それ以外のタイミングでの活動参加は可能と思われるため、今後の対応方針に賛同いたします。
- ✓ お忙しい中更にはコロナ禍での活動ありがとうございます。退会者が増加していることは残念ですが、今 後の対応方針で何かお手伝いできることがあれば協力したいと思います。
- ✓ イベント毎の有志を募るのは賛成です。その様な形なら関わっていきたいです。
- ✓ イベント毎に有志を募集する形なら、無理なく参加できるので賛同します。
- ✓ 皆様頑張っていると思っております。感謝
- ✓ 役員の皆様、ごくろう様です。委員をさせて頂いていますが、委員、係制度が廃止になった場合ポイント 制度もなくなってしまうのでしょうか?
- ✓ 委員係については賛同します。本部の役員はどうなるのか。免除があるからやってくれた人もいると思うのでどうなるのか不安です。
- ✓ 今後、本部だけは活動し、有志を募集するのでしょうか?
- ✓ 本部役員がどうなるのか気になります。委員、係制度が廃止された時に今までの免除がどうなるのでしょうか?免除になっている方はそのまま免除が継続なら賛同します。制度を廃止するので免除もなくなり、本部役員を選出する対象となってしまうのでしたら賛同できません。
- ✓ 有志が集まらなかった場合はどのようにするのか?
- ✓ 本部役員については、今まで通り決めるのか?今までの委員、係の経験者は免除、回数制がこの先適用されなくなるのか?等について、もう少し詳しく決まっているとアンケートに答えやすいと思いました。
- ✓ イベント毎の有志募集に賛成です。都合に合わせて参加できるので、負担が減って良いと思います。
- ✓ 有志募集の方が気軽に参加できるので賛同ですが、不公平感を出さないように回数を決めた方がいい気もします。有志となるとそこでまた活動量に差が出てしまう気がします。
- ✓ 下の子がいてもお手伝いできそうなイベントがあったら、どんどん参加していきたいと思っていたので、イベントごとの係の方が参加しやすいかな?と思います。
- ✓ 委員、係決めの時の参加人数をみて、私も来年度以降はどうなってしまうのだろう…と懸念しておりました。有志募集での活動になることは参加もしやすくなり、とても良いと思います。
- ✓ 再度、強制的に会員とする方向に戻すのは厳しいと思うので、やれる人、時間のある人が出来ることをやっていくスタイルが良いと思います。皆で気持ち良く、楽しく、子ども達のために活動出来ればと思います。
- ✓ 総会の夜の集まりが厳しかったりもするので、イベント毎のお手伝いであれば出来るという方は多いと思うので賛同します。
- ✓ 有志の方を集約する係の方への配慮があると、活動の日時とかお仕事されている方も多いと思うので、集 約の係になって下さる方もよいのかなと思いました。
- ✓ 共働きや介護、育児と各家庭での自由に動ける時間帯も違い、集まる日時等も合わせる事が大変だったと 思います。今まで役員をしていただいた保護者の方への感謝せております。

- ✓ PTA とは何のためにあるか。おそらく多くの家庭が分かっていないのかと思います。子供たちのために活動する組織だと思います。子供たちがよりよい学校生活を送ることができるようにするために教師と連携して活動するものだと私は考えています。仕事や家庭の件で忙しくできない気持ちは分かりますがみんな同じです。PTA の任意制度は行うべきではなかったと思います。それぞれ忙しい中でみんなで支えあって PTA の組織を運営するのが本来のやり方ではなかったのかと思います。今さらこんなこと言って申し訳ありません。ただ、この場んをかりて、言いたかったので失礼します。
- ✓ 令和2年度の会員任意制を導入した時点で退会者が増え、機能しなくなると警鐘を鳴らしていた保護者も 多数いらしたと思います。このようになるのは想定内であったと思います。昨年度に卒業した長女がおり ましたが、卒業記念品も少なく、令和元年度まで費やしてきたことは、何だったのかと感じました。公平 とは何かを考えさせられました。
- ✓ 子供の安全等に対して、PTAという組織名を使うことにより、市役所などを動かすことも可能になると思いますが、組織自体がなくなると、平時の提言ができなくなるのではないかと懸念しています。しかし、イベント毎に有志を募集はいいと思いました。
- ✓ 仕事内容、量によると思いますが、単発の係(ボランティア)ならできそうと思う保護者は多そうなので、 有意義な案だと思います。一方で、そういった有志の方を取りまとめたりする役員(係)は負担が大きそう なので、どうやって選出するのか、はたしてなりてがいるのかという事が懸念されます。

## 【ご意見(賛同しない)】

- ✔ 保護者の負担が減るだろうと思いますが、自転車教室等も有志で集める形になるのでしょうか?今後の方針、難しい判断ですね。私は、思いきって、任意制だともめるので、従来の全員加入のPTA 方針がいいかと思いますが…それも反対する保護者がいるだろうから…アンケート必要ですね。※仮に自転車教室の有志が集まらなかった場合、PTA 本部が全てやる感じになるんですかね?有志で毎回人が集まるのか不明です。別にやらなくてもいいイベントならよいですが…。
- ✓ 結局同じ人に負担がかかるのではないかと懸念されるので、有志を募集といっても機能するかどうか不明 の為、この時点では賛同出来ないと感じた。
- ✓ 例えば、係りを拝命したとしても、仕事の都合上、お手伝い出来ない事も出てきたりすると、安易にお引き受け致しますとは言えません…。ご迷惑おかけしてしまうのは申し訳ないので…。
- ✓ 「有志」だと仕事が休みにくく、行事に参加できなくなるから。

## 【ご意見(どちらでもない)】

- ✓ 加入数が少なくなっていけば、当然そうせざるを得ないと思うが、本部はどうするのか、有志が集まらなかった場合は?など疑問も残る
- ✓ 本年度、自転車委員をしています。自転車委員は事前にお手伝いできる人だけとなると、難しいと感じます。警察や市へ事前に連絡をとったりするので…。
- ✓ 自転車教室は PTA 入会の有無を問わず全員参加ですよね? それも不公平感が出てしまう感じもします。
- ✓ 今回のアンケート結果にお任せします。会員任意制は明確になったのは令和2年でしたが、その前も任意だったかと思います。また、回数制があるのは、1つの安心材料でもあったのかもしれません。今後の方針が魅力ある活動に向かうことを希望致します。
- ✓ どちらともいえないですが…自転車係以外は賛同する。賛同するしないに関しては、正直どちらとも言えません。2,3 年時に自転車係をやりましたが、2 年連続で引きつぎながら行う内容のため、イベント毎に募集では、厳しいと思います。他の委員はなんとかなるかもしれませんが。委員・係の免除・回数制機能不全は仕方がないと思いますが、本部役員決めのくじ引き免除は無くさないで下さい。
- ✓ いつもお忙しい中ありがとうございます。今後の対応方針の場合、本部選出はどのように行うのでしょうか?その辺がわからないので、賛同するしないで迷っています。
- ✓ いつもありがとうございます!!今後本部役員はどの様に決めていくのでしょうか。現時点での賛同はできませんが、有志の募集は成り立つのであればいいと思います。もっと詳しい内容と共にアンケートをお願い出来ると判断がしやすく、助かります。大変だと思いますが…宜しくお願い致します。

メールでもいくつかご意見をいただいておりますが、本部に対するご意見が主な内容であった事を鑑みて、記載を見送る事と判断いたしましたので、ご了承下さい。